
COMPTE-RENDU

REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION

09 FÉVRIER 2023

Présents : Julien LAPEYRE, Ghislain DUVAL, François DUCAMP, Frédérique PENNACCHI, Jean-Claude
MAIRE, Florent LAMARQUE, Pauline SENTUCQ, Vincent LESPIAU, Amandine SOUMAILLE
Excusés : Jean-Michel GAUZERE

Julien ouvre la réunion.

Des travaux ont été faits au local, un mur a été abattu, ce qui agrandit la pièce, et permettra de s’y retrouver
plus facilement et d’être plus à l’aise. La mairie avait été prévenue. Les travaux pour le toit sont toujours en
attente.

Bilan réunion club :

Il y a eu une bonne participation, avec plus de cinquante personnes, et beaucoup sont restés après la réunion.
Le renouvellement des licences en même temps a été une bonne idée également. Les prochaines réunions
auront lieu le 17 mars (lieu à définir), et début mai, avant la multirando. Le conseil d’administration se réunira
tous les premiers jeudis du mois.

Sortie interclub 19 février :

La salle du rugby et les douches sont réservées. La sortie se fera par groupe sur les circuits de la multirando.
Les traces GPX seront envoyées aux membres, il y aura besoin de monde pour encadrer les groupes. Le
rendez-vous est fixé à 8 heures, pour un départ à 8h30. Il faut contacter les clubs voisins que l’on côtoie
(Saint-Sever, Morcenx, Saint Martin d’Oney …). Florent demande si on fait une publication Facebook. Ghislain
pense que Facebook ne permet pas de contrôler qui on invite, et ce n’est pas le but de se retrouver avec trop
de participants. Il est convenu qu’on prévienne les clubs par les contacts internes que l’on a.

Les routiers et les vététistes se retrouveront après leur sortie pour la réception. Il faut prévoir les courses :
apéritif pour les invités, repas pour les membres après.

Nocturne 25 février :

Le rendez-vous est fixé à 18 heures pour un départ à 18h30. Au retour, il y aura un repas tous ensemble,
sûrement des pizzas.
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La Fabrique Ludique à Roquefort :

L’idée est de se retrouver pour faire des activités et manger ensemble. La date du 24 mars est fixée, le
rendez-vous est à 19h30 à Roquefort. Il y aura la possibilité de faire du covoiturage, les membres pourront se
contacter via SportEasy. Chacun gère ses activités (bowling, karting, …) et le club participe au repas à hauteur
de 15 euros par personne.

Multirando :

Les circuits VTT et marche sont définis. Il reste la route et le gravel. Jean-Claude fait actuellement des
reconnaissances de portions de circuits pour vérifier l’état des chemins et finaliser le parcours. Il reste une
trentaine de kilomètres de gravel à contrôler, mais pour début mars au plus tard les circuits seront prêts.

L’affiche et les flyers sont validés, la communication Facebook va être rapidement lancée, et la demande de
matériel à la mairie est faite. Il va être demandé à Jacques DUPIN s’il veut bien s’occuper des autorisations de
passage pour les parcelles privées que les circuits traversent.

Il reste à prévoir les animations. Florent a trouvé un groupe, ils seront là à partir de 11 heures, il faudra leur
prévoir le repas. Le coût est de 250 euros.

Julien attend le retour du Food Truck. Il a demandé plus de planches à partager et de tapas que l’an dernier,
tout en conservant la restauration (burgers).

Il faut prévoir et organiser les différents postes et leurs responsables. Les réunions permettront à chacun de
savoir ce qu’il y aura à faire, et d’être impliqués le plus tôt possible. Cela représente beaucoup de travail le
jour J, et en amont, mais cette seule manifestation permet de couvrir les dépenses de l’année.

Pour les desserts, il est proposé de demander aux classes des fêtes, pour la préparation et la vente. A voir
s’ils seront disponibles.

Pauline a proposé de faire venir les étudiants kinés de Dax. Il faut du monde pour la commission animation,
pour aider Pauline a construire le projet. Jean-Claude avait pensé à un mur d’escalade mobile, mais le tarif est
trop élevé. Il était ressorti lors de la réunion de proposer des activités pour les familles. Il y a les jeux en bois et
gonflables, les prix sont raisonnables.

Manol propose une démonstration de trial. Julien en a contacté un, mais c’est très cher. Il faudrait demander à
des clubs de trial locaux. A voir s’ils se déplacent pour faire des démonstrations.

Ce serait bien que l’on ait des choses concrètes à proposer d’ici la réunion du 17 mars, pour commencer la
communication à ce sujet.

Julien a également listé des exposants, fabricants de vélos français, de textiles de vélo français, de la nutrition
sportive. Il a eu des réponses négatives pour le moment. On peut aussi demander aux revendeurs locaux.

Le côté original des animations aura plus d’impact au niveau de la communication.

Il faudra organiser le parking, avec plus de monde que l’an dernier. Il faut également s’occuper de la sono.
Julien a demandé celle de la mairie.

Côté matériel, Ghislain s’est renseigné pour une tronçonneuse et un souffleur, c’est en cours.
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Divers :

L’assemblée générale de la PST Omnisport a lieu le 18 février, et est ouverte aux membres qui veulent s’y
rendre. Jean-Claude précise qu’il sera présent.

Le séjour club en Dordogne sera mis sur SportEasy, et les dernières inscriptions pourront être prises lors de la
réunion du 17 mars.

Nous avons été démarchés par la marque POLI pour nos maillots. Christophe s’en est occupé. Il a contacté
Colomb, qui nous propose une réduction de 20% si nous mettons une publicité “Colomb” plus visible sur nos
maillots. Ils ont un nouveau cuissard avec une nouvelle peau. Il faut prévoir une séance d’essayage, et leur
demander de nous proposer différents tissus et coupes.

Pauline a commencé à préparer des petites vidéos de présentation pour SportEasy, plusieurs thèmes ont été
définis. Elle gère également la page Facebook, et elle aimerait faire une publication sur les routiers. Elle a
besoin de photos et d’un petit commentaire avec les activités de la section.

L’ordre du jour étant épuisé, la réunion est close.

Le co-président Le co-président La secrétaire
Julien LAPEYRE Ghislain DUVAL Frédérique PENNACCHI
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